

ACTUALITÉ : DORDOGNE

Jeudi 03 avril 2025

Nontron : la troupe de théâtre Le Trimaran était à la cité scolaire Alcide-Dusolier



Les comédiens ont conduit les élèves. © Crédit photo : Jacques Hesault

Vendredi 28 mars, les élèves de seconde générale et professionnelle ont partagé un moment privilégié avec deux classes de quatrième à la cité scolaire Alcide-Dusolier, à Nontron. Ainsi, dans la continuité du projet construit par la conseillère principale d'éducation (CPE), et financé par la Région dans le cadre de la lutte contre les discriminations, l'établissement a accueilli la troupe de théâtre Le Trimaran.

Le spectacle « Nous sommes tous » s'inscrit dans la lutte contre le racisme, l'antisémitisme et les discriminations envers la communauté LGBTQIA+. Il s'appuie essentiellement sur le théâtre interactif, en intégrant des saynètes interprétées par les élèves sous la conduite d'un comédien.

Les collégiens ont participé avec une grande implication, beaucoup de bienveillance et d'humour à l'action et ont pu librement et sans jugement, questionner et se questionner dans le respect des sensibilités de chacun. Cet échange riche et vivant a permis d'éclairer les points de vue et d'ouvrir les esprits à la réflexion.